



SÜDPARK DRESDEN – IDEEN FÜR EINE NEUE ERHOLUNGSLANDSCHAFT

Präsentation der Ergebnisse Planungswerkstatt Südpark

Am 3. März diesen Jahres haben etwa 110 Bürgerinnen und Bürger an der Planungswerkstatt Südpark mitgewirkt und ihre vielfältigen Ideen für die neue Erholungslandschaft an der Südhöhe formuliert. In einer Präsentation werden diese Ergebnisse nun ausführlich vorgestellt und aktuelle Informationen zur Bebauungsplanung gegeben.

Wir laden alle Mitwirkenden und Interessierte, alle Anwohnerinnen und Anwohner am 18.6.2018 herzlich zur Präsentation und Ausstellung in das Vitzthum Gymnasium ein!

Termin: Montag, 18. Juni 2018

Einlass und Ausstellung ab 16.30 Uhr

Beginn Präsentation um 17.30 Uhr

Ort:  Neuer Speisesaal Vitzthum Gymnasium, Paradiesstr. 35

Themen:

- Ausstellung der Bürgerwünsche und Ideen zum Südpark
- Zusammenfassende Auswertung der Planungswerkstatt
- Bebauungsplan Nr. 40: Erörterung der Planerischen Neuordnung des Gebietes und der voraussichtlichen Auswirkungen des Bebauungsplanes

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich → kommen Sie gerne einfach vorbei!

Wir freuen uns, wenn Sie diesen Termin auch an Nachbarn und Bekannte weitergeben.